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Zusammenfassung



          
Gegenstand und Ziel: Gewinn epidemiologischer Daten über die Bedeutsamkeit der Ernährung in der Kleintierpraxis und den Kenntnisstand praktischer Tierärzte. Material und Methoden: 707 Tierärzte wurden anhand eines standardisierten Online-Fragebogens befragt. Die Befragung gliederte sich in drei Abschnitte und umfasste die Themengebiete der Person und des Arbeitsumfeldes, den Weiterbildungsund Kenntnisstand der Tierärzte auf dem Gebiet der Kleintierernährung sowie deren Stellenwert in ihrer Praxis. Ergebnisse: Der überwiegende Teil der Befragten (91,3%) arbeitete in einer Praxis, in der maximal vier Tierärzte beschäftigt sind. Dabei behandelte die Mehrzahl der Tierärzte (89,3%) täglich bis zu 50 Patienten. Auf einer Skala von 1–5 bewerteten die Tierärzte ihr eigenes Wissen im Durchschnitt mit dem Wert 2,59 (± 0,798). Der Stellenwert der Ernährungsberatung in der Kleintierpraxis wurde mit 2,02 (± 0,818) als grundsätzlich wichtig eingestuft. 37,3% der Tierärzte führten entsprechend in mindestens der Hälfte der in ihrer Praxis vorgestellten Fälle eine Ernährungsberatung durch, wobei die Art der Ernährungsberatung sehr unterschiedlich gehandhabt wurde. Als Begründung für eine nicht durch - geführte Ernährungsberatung trotz bestehender Indikation gaben die meisten Tierärzte den Zeitaufwand (37,1%) und die geringe Zahlungsbereitschaft der Kunden (34,6%) an. Um die eigenen Fachkenntnisse zu erweitern, wünschten sich die meisten Tierärzte mehr Fortbildungen im Bereich der Tierernährung. Schlussfolgerung: Die tierärztliche Ernährungsberatung wird in der täglichen Praxis als wichtig empfunden, es besteht jedoch allgemein der Wunsch, sich auf diesem Gebiet häufiger fortzubilden. Klinische Relevanz: Obwohl die Ernährungsberatung eine große Rolle spielt, führt nur ein Teil der Tierärzte sie regelmäßig durch. Insbesondere in Fällen, in denen eine Indikation besteht, sollte immer eine Ernährungsberatung vorgenommen werden, um den maximalen Behandlungserfolg sicherzustellen.




Summary



          
Objective: Collection of epidemiological data about the importance of nutrition counselling and current nutritional knowledge of veteri - nary surgeons. Material and methods: A total of 707 veterinarians were interviewed based on a standardized questionnaire. The survey was divided into three sections and comprised the topics person and working environment, level of education and current knowledge regarding nutrition, as well as the significance of nutrition in daily practice. Results: The majority of respondents (91.3%) worked in a practice with up to four veterinarians, where most of the participants (89.3%) treated up to 50 patients daily. On a scale from 1 to 5, the veterinarians evaluated their knowledge with a mean of 2.59 (± 0.798) and the importance of nutrition with a mean of 2.02 (± 0.818). Nutrition consulting was provided for at least half of the patients by 37.3% of the participants. The counselling was performed in different ways. The main reasons for a lack of consultancy despite a current indication were time and labor (37.1%) as well as the low willingness of custo - mers to pay (34.6%). The majority of veterinarians were interested in further training concerning nutrition counselling. Conclusion: Nutrition consulting is an important part of daily veterinary practice but there is a demand for further training. Clinical relevance: Although the importance of nutrition is clear, only some of the veterinary surgeons perform consulting on a regular basis. In particular, in case of an existing indication, a nutrition consulting is advisable to ensure maximum success of treatment.
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